

兵庫県立大学 学生応援メッセージの発信 ～自分だけの「使命」につながる夢に向かって、努力する全ての学生へ～

1 概要

社会課題が溢れる世の中で、高校生・大学生にも、社会課題解決の担い手としての期待が向けられています。

しかし、学生たちの本質的な成長は、一方的に投げられた課題や期待からではなく、学生自身の興味や関心を突き詰めた先にあるものではないでしょうか。

兵庫県立大学は、学生一人ひとりが本当に望む学びの先に、それぞれの「使命」が見つかることを願い、夢に向かって努力する全ての学生を応援したいというメッセージを込めたポスター・動画を制作し、特設サイトを開設しました。

私には使命がある

SDGs, コロナ禍, AI・DX, キャリア...
時代は私たちにたくさんの課題を投げかけ
世の中は無自覚に期待する。
でも、私の心を今本当に動かすのは
誰かに用意された設問だけではない。
私が本当にしたいこと、
私だけの使命は、
きっとその先にある。

兵庫県立大学
UNIVERSITY OF HYOGO

国際商経学部 経済学・経営学の両輪で、地域社会・グローバル社会を切り拓く

社会情報科学部 最先端の先端技術を学び、データサイエンスで社会の課題を解決する

工学部 新技術・新素材の開発に見み、ものづくりのエキスパートを目指す

理学部 物質科学・生命科学の視点から、自然界の真理を追究する

環境人間学部 豊かな暮らしと環境を創造し、SDGsの達成に貢献する

看護学部 看護の専門力を磨き、豊かな未来を支える力となる

WEBサイトにて特設ページを公開中
兵庫県立大学 特設
携帯電話のご利用メニューにご協力ください。

2 背景及び実施内容

兵庫県立大学は、6学部、9大学院研究科、5附置研究所を有する公立総合大学です。先進的かつ独創的な教育・研究を展開しながら、専門性を高める教育だけでなく、豊かな人間性を育てるための教養教育にも注力し、未来社会を導く「知」のプロフェッショナルを育成します。

SDGs、コロナ禍、AI・DX、キャリアなど、近年、日本社会においては、高校生や大学生という早い段階で社会課題に向き合うことを余儀なくされています。

しかし、社会課題の解決という世の中からの無自覚な期待に、自分の本当にやりたいことを抑圧されていると感じる学生も多くいるのではないのでしょうか。

学生一人ひとりの本音に耳を傾け、学生が本当に心を動かされる夢に向けて頑張ることができる環境を提供することは、大学の使命のひとつです。

兵庫県立大学では、全ての学生の学びたいという気持ちに寄り添い、「学生ファースト」をモットーとして、ともにその実現を目指します。

学生の皆さんに、自分の本当にやりたいことにじっくりと向き合い、一人ひとりの「私だけの使命」を兵庫県立大学で見つけてほしいという想いを込め、ポスター・SNS動画の掲出、特設サイトの開設を行い、高校生・大学生への応援メッセージとして発信します。

ポスターは1月4日（木曜日）から1月31日（水曜日）まで、JR神戸線、JR京都線を走る快速電車内（225・223系ドア横）へ掲出します。

また、1月13日（土曜日）から2月9日（金曜日）の期間で、SNSへも動画広告を中心に広告を掲出します。

<ポスター>

別紙のとおり

<特設サイト>

在学生からのメッセージ『兵庫県立大学で見つけた“私だけの使命”』や、最新の入試情報、各学部紹介等の様々なトピックスを掲載しています。

<https://www.u-hyogo.ac.jp/message2023/>

<動画>

<https://www.youtube.com/watch?v=aI9PUHDejkQ>